
■卓　話　
☆今井幸吉地区補助金委員　　　　　　　　　
11月14日に伊勢崎で地区補助金管理セミ

ナーが開催されました。このセミナーはRI
より義務付けされていて、これに出席しない
と地区補助金を受けられません。
地区補助金について、ポリオプラス資金管
理について、グローバル補助金について説明
があり、昨年と少し違うところは、グローバ
ル補助金の対象が国外だけでなく、国内も可
能となったことです。６万円で360万円の事
業が可能なのですが、RIとの直接の対応が
あるので、英語でのメールとなり大変な作業
となってしまいます。津久井会員が地区でも
担当しているのでご相談下さい。
当クラブは、次年度事業として、AEDの

設置を３カ所予定し、講習会と合わせて申請
を行います。必要な設置場所はどこなのか、
地域にも参加していただき、もしもの時に使
用できるよう講習が必要です。消防署の方々
にもご協力をお願いして実施していきたいと
思います。
☆桑原　裕財団委員長　
今月は財団月間です。先週は沼田中央RC

の北野浩司郎地区委員長に、財団について卓
話をいただきました。
私も２回の地区財団セミナーで勉強させら
れ、地区の目標について、財団の補助金につ
いて学びました。ロータリアンにとって財団
への寄付は、世界だけでなく地域のためでも
あり、義務と思って協力をお願いします。
３年後の資金が今年の寄付によって地区に
活動資金として戻ってきます。以前はWCS
といって海外への援助で当クラブも多くの事
業を行いました。未来の夢計画として地区補
助金制度も始まり、今年は気仙沼復興支援と
してカキ養殖事業を行っています。来年は

AEDを設置するということで、寄付が生か
されています。
今年の寄付目標は、１人150ドル、ポリオ

20ドルです。全員の理解と協力で達成した
いと思います。
10月末現在ボックスインは236,000円で

す。68名分としては、約125万円ですので
まだまだです。前期と後期２回に分けてお願
いしたいと思います。170ドルは約２万円で
すので１万円づつお願いいたします。ボック
スインで足りない方は委員が直接お願いしま
すのでご協力をお願いします。税の控除もあ
りますので申請時に書類を添付下さい。
沼田クラブは大口寄付者のメジャードナー

やポールハリスソサエティなど多くのご協力
をいただいてありますが、昨年は１人当たり
141ドルと目標にあと少しで足りませんでし
た。今年はなんとかご理解していただきお願
いします。
使途指定寄付も別口でベネファクターとし

ての1000ドルを何人かお願いしたいと思い
ます。ポリオの20ドルもご協力をお願いし
ます。
お金のお願いばかりで恐縮ですが、委員が

お願いしたら笑顔でお答え下さい。
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地区ローターアクト代表　　　吉野　真君　
春日政志会長

13日夜パリで同時多発テロが起こり129
人もの人が乱射や自爆に巻き込まれ犠牲とな
りました。亡くなられた方は、何が起こった
のか分からず、逃げることもできずに殺害さ
れたと思われます。
イラクへの空爆に対するIS国の報復という

発表。領土争い、宗教対決、イデオロギーで
戦争が行われ、イスラム教内の一部過激派に
よる紛争が、テロとなり表れました。
キリスト教徒22億人、イスラム教徒16億

人、仏教徒４億人からすると、イスラム教徒
は多く、ほとんどの平和的な方は迷惑で難民
となり逃げています。
リスボン国際大会の時に、ブリュッセルに
寄り、ゆっくりワインを飲んだ思い出があり
ましたが、そこが武器の密輸基地とは知りま
せんでした。テロは防ぎようがないと思いま
すが、銃規制の厳しい日本、平和な日本が続
く事を祈ります。

今井幸吉幹事
◎自クラブ例会変更について
・12月15日クリスマス家族会、ロックハー
ト城。
・１月５日新年例会、ディラン。
◎ガバナー公式訪問について
12月８日ご案内しましたので、多くの出
席をお願いします。
◎第５分区IMについて
３月13日予定のIM実行委員会を組織しま
す。実行幹事は宮内明彦君で進めます。
◎次年度理事役員について
小菅エレクトより上提され、決定した。

◎SAA出席委員会　　 金井俊介委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　荒井静雄委員
・春日政志君　本日大きなおでんを見つけ、
こんにゃくの消費拡大にご協力ありがとう
ございます。
・横山公一君　昨日より職員が新しい名札を
使用し始め、真田丸バージョンを是非見て
一声かけて下さい。
・保坂充勇君　結婚記念日にお花をいただ

き。妻の機嫌が少し良くなりました。
・佐藤哲夫君　お花をいただき感謝。
・水石清治君　前橋RCへ生方ガバナー公式
訪問で同行。残り11クラブになりました。

・ニコニコ一週間　川場のおにぎりをおいし
くいただきます
今井幸吉君　　阿形登氏君　石澤雄一郎君
斎藤正典君　　峯川卓美君　　荒井静雄君
飯島千明君　　桑原　滋君　　宮澤孝幸君
桑原　裕君　　安達政喜君　　宮内明彦君
塩浦敬之君　　吉野　登君　　櫛渕光彦君
清野啓介君　　武田　寛君　　橋本安夫君
津久井功君　　小暮正人君　　赤間昌彦君
諸田一豊君　　　　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　佐藤哲夫委員
春日政志君　　赤間昌彦君　　橋本安夫君
小暮正人君　　櫛渕光彦君　石澤雄一郎君
桑原　滋君　　宮田徳彦君　　宮澤孝幸君
水石清治君　　武田　寛君　小野里雅広君
津久井功君　　割田一敏君　　綿貫利彦君
吉野　登君　　天野純一君　山田龍之介君
小暮正人君　　割田一敏君　　櫛渕光彦君
佐藤哲夫君

◎米山記念奨学委員会　　　清野啓介委員長
米山にご寄付をお願いし、ご協力いただき

ありがとうございます。次週引き落とさせて
いただきます。
◎柔剣道防犯大会よりお願い　　天野純一君
11月23日青少年育成のため大会を開催い

たします。昨年同様、皆様方のご協力をお願
いします。
■地区ローターアクト代表挨拶　吉野　真君
８日チャリティバザーでは多くの品物あり

がとうございました。雨の中でしたが完売い
たしました。売上金は２万円弱でしたが、盲

導犬育成のため寄
付をさせていただ
きます。今後もこ
の活動は継続して
まいりますので、
ご協力をお願いし
ます。
１月17日地区年

次大会を、利根沼
田文化会館で開催し、懇親会をベラ・ヴィー
タで行います。アクト一同頑張っております
が、皆様方のご指導ご協力をお願いします。

会長の時間

委員会報告

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

68名 39名 ８名 72.30 ％


